



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN PURWAKARTA**

Jalan Ir. H. Djuanda No. 11 Telp. (0264) 207908 Purwakarta

**RISALAH : RAPAT PARIPURNA ISTIMEWA DPRD
KABUPATEN PURWAKARTA DALAM
RANGKA PIDATO SAMBUTAN BUPATI
PASKA PELANTIKAN TAHUN 2018.**

HARI : KAMIS
TANGGAL : 20 SEPTEMBER 2018
PUKUL : 19.30 WIB
TEMPAT : RUANG RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN
PURWAKARTA

*BISMILAHIRROHMANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.*

SAMPURASUN

YTH. SDRI. BUPATI DAN SDRA. WAKIL BUPATI PURWAKARTA;
YTH. SDR. UNSUR MUSPIDA KABUPATEN PURWAKARTA
DIANTARANYA :

YTH. SDR. KEPALA KEPOLISIAN RESORT PURWAKARTA;
SDR. KEPALA KEJAKSAAN NEGERI PURWAKARTA;
SDR. KETUA PENGADILAN NEGERI PURWAKARTA;
SDR. KOMANDAN RESIMEN ARMED 2 STHIRA YUDHA;
SDR. KOMANDAN DISTRIK MILITER 0619 PURWAKARTA;
SDR. DAN YON ARMED 9 PASOPATI;

SDR. KOMANDAN DENPOM III PURWAKARTA

YTH. PARA KEPALA OPD SE- KABUPATEN PURWAKARTA;

YTH. PARA CAMAT SE KABUPATEN PURWAKARTA;

- PARA KEPALA DESA, TOKOH MASYARAKAT, LEMBAGA SWADAYA MASYARAKAT, PIMPINAN PARTAI POLITIK DAN KETUA ORGANISASI YANG KAMI MULYAKAN;
- PARA ANGGOTA DPRD DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI.

PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA SAAT INI KITA MASIH BERKESEMPATAN UNTUK DAPAT MENGIKUTI RAPAT PARIPURNA ISTIMEWA DALAM RANGKA PIDATO SAMBUTAN BUPATI PASKA PELANTIKAN.

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI.

BAIKLAH UNTUK MENGAWALI KEGIATAN, DIAWALI UCAPAN "**BISMILLAHIRROHMANIRROHIM**" RAPAT PARIPURNA ISTIMEWA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA, PADA HARI INI, KAMIS TANGGAL 20 SEPTEMBER 2018, KAMI NYATAKAN :

===== DI BUKA =====

===== KETUK PALU 1 (SATU) KALI =====

SELANJUTNYA PERLU KAMI SAMPAIKAN, BAHWA SESUAI JADWAL DAN ACARA RAPAT YANG DITETAPKAN OLEH BADAN MUSYAWARAH DPRD DALAM RAPAT PADA TANGGAL 13 SEPTEMBER TAHUN 2018, KAMI BERITAHUKAN BAHWA SUSUNAN ACARA RAPAT PARIPURNA ISTIMEWA HARI INI, ADALAH SEBAGAI BERIKUT :

1. PEMBUKAAN ;
2. PIDATO SAMBUTAN BUPATI PURWAKARTA PASKA PELANTIKAN;
3. DO'A/PENUTUP;

1. PEMBUKAAN

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI.

BERDASARKAN KETENTUAN PASAL 160 DAN PASAL 160A UNDANG-UNDANG NOMOR 10 TAHUN 2016 TENTANG PERUBAHAN KEDUA ATAS UNDANG-UNDANG NOMOR 1 TAHUN 2015 TENTANG PENETAPAN PERATURAN PEMERINTAH PENGGANTI UNDANG-UNDANG NOMOR 1 TAHUN 2014 TENTANG PEMILIHAN GUBERNUR, BUPATI, DAN WALIKOTA MENJADI UNDANG-UNDANG.

DAN BERDASARKAN SURAT MENDAGRI NOMOR 270 /720/OTDA TANGGAL 29 JANUARI 2018 HAL PENEKASAN TERKAIT PELAKSANAAN PILKADA SERENTAK TAHUN 2018 BAHWA JADWAL

PELANTIKAN BUPATI DAN WAKIL BUPATI TERPILIH KABUPATEN PURWAKARTA YAITU TAHAP PERTAMA TANGGAL 20 BULAN SEPTEMBER TAHUN 2018. DAN ALHAMDULILAH SAUDARI BUPATI DAN SAUDARA WAKIL BUPATI PURWAKARTA TELAH DILANTIK TADI PAGI PUKUL 09.00 WIB DI GEDUNG MERDEKA BANDUNG.

BERSAMAAN DENGAN ITU BERDASARKAN SURAT EDARAN KEMENTERIAN DALAM NEGERI REPUBLIK INDONESIA NOMOR : SE.162/3484/OTDA TAHUN 2017, TENTANG PIDATO SAMBUTAN GUBERNUR/BUPATI/WALI KOTA PADA SIDANG PARIPURNA DPRD PASKA PELANTIKAN SERENTAK GUBERNUR/WAKIL GUBERNUR, BUPATI/WAKIL BUPATI DAN WALI KOTA/WAKIL WALI KOTA. DAN SELANJUTNYA PADA NOMOR DUA PADA SURAT EDARAN KEMENTERIAN DALAM NEGERI REPUBLIK INDONESIA YANG SAMA BAHWA BAGI GUBERNUR, BUPATI DAN WALIKOTA YANG TELAH DILANTIK AGAR MENYAMPAIKAN PIDATO SAMBUTAN SEBAGAI GUBERNUR/BUPATI/WALIKOTA PADA SIDANG PARIPURNA ISTIMEWA DI MASING-MASING DEWAN PERWAKILAN DAERAH (DPRD) PROVINSI/KABUPATEN/KOTA SETELAH MELAKUKAN SERAH TERIMA JABATAN PADA HARI YANG SAMA.

DAN PERLU KAMI SAMPAIKAN BAHWA SERAH TERIMA JABATAN DARI SAUDARA PENJABAT BUPATI PURWAKARTA KE SAUDARI

BUPATI PURWAKARTA TELAH DILAKSANAKAN PADA PUKUL 16.00
WIB TADI SORE.

2. PIDATO SAMBUTAN BUPATI PASKA PELANTIKAN TAHUN 2018

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI.

BAIKLAH KITA LANJUTKAN PADA ACARA YANG KEDUA, YAITU
PIDATO SAMBUTAN BUPATI PASKA PELANTIKAN.

KEPADA SAUDARI BUPATI UNTUK MENYAMPAIKAN PIDATO
SAMBUTANNYA, KAMI PERSILAHKAN, _____

TERIMAKASIH KEPADA SAUDARI BUPATI YANG TELAH
MENYAMPAIKAN PIDATO SAMBUTANNYA.

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI

SELANJUTNYA KAMI SEGENAP ANGGOTA DPRD KABUPATEN
PURWAKARTA MENGUCAPKAN SELAMAT ATAS PELANTIKAN
SAUDARI Hj. ANE RATNA MUSTIKA, S.E DAN SAUDARA H. AMING
MENJADI BUPATI DAN WAKIL BUPATI PURWAKARTA MASA
JABATAN 2018 – 2023.

3. DO'A/PENUTUP.

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI

AKHIRNYA SAMPAILAH PADA ACARA TERAKHIR, YAITU DO'A/PENUTUP.

KAMI PERSILAHKAN KEPADA SAUDARA Drs. H. TEDI AHMAD JUNAEDI, M.Si UNTUK MEMIMPIN PEMBACAAN DO'A, DIPERSILAHKAN _____

TERIMAKASIH, SEMOGA DO'A KITA SEKALIAN DIKABULKAN OLEH ALLAH SWT. AMIN.

SELAKU PIMPINAN DEWAN KAMI MENGUCAPKAN TERIMAKASIH YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA SEMUA PIHAK YANG TELAH BERKENAN HADIR DALAM RAPAT PARIPURNA ISTIMEWA INI, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN SERTA KEKHILAFANNYA.

DENGAN UCAPAN **ALHAMDULILLAHIRROBIL'ALAMIN** RAPAT PARIPURNA ISTIMEWA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA, PADA HARI INI KAMIS, TANGGAL 20 SEPTEMBER 2018, KAMI NYATAKAN

===== DITUTUP =====
===== KETUK PALU 3 (TIGA) KALI =====

*WABILLAHITAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.*

**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN PURWAKARTA**

SEKRETARIS,

ttd

Drs. H. SUHANDI, M.Si

KETUA,

ttd

SARIF HIDAYAT